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ATA DA 4ª SESSÃO (2ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO – 1 

COU, DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ - UNESPAR. Aos 13 (treze) 2 

dias do mês de outubro de 2021 (dois mil e vinte e um), às 14h (quatorze horas), 3 

reuniram-se os membros do Conselho Universitário – COU pela plataforma digital 4 

Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução Nº 002/2020 REITORIA – 5 

UNESPAR, para as atividades administrativas realizadas durante o período de 6 

isolamento social para o enfrentamento à pandemia do novo Coronavírus, de acordo 7 

com a lista de presença anexa, a fim de deliberar sobre a pauta prevista na 8 

Convocação nº 004/2021. O Gabinete da Reitoria recebeu as justificativas de ausência 9 

dos conselheiros: Edmar Bonfim de Oliveira, Mariliza Simonete Portela, Antônio 10 

Pereira da Silva, Rosimeiri Darc Cardoso, André Acastro Egg e Fábio Alexandre 11 

Borges. I. Expediente: 1. Comunicações. II - Ordem do dia: item da pauta enviada 12 

aos conselheiros por correio eletrônico e publicada no site da UNESPAR na página 13 

do Conselho. EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: sem manifestação. EM 14 

REGIME DE VOTAÇÃO: a pauta foi aprovada por unanimidade. I. Expediente: 1. 15 

Comunicações: o conselheiro João Henrique Lorin informou que está presidindo 16 

uma comissão de elaboração de proposta pedagógica do Curso de Licenciatura em 17 

Matemática sobre Formação Intercultural de Professores Indígenas no Paraná. Além 18 

disso, enfatizou que esse Programa Interinstitucional de Pesquisa e Formação 19 

Intercultural/Bilíngue de Professores Indígenas no Paraná (PROFIND) tem como 20 

característica uma pedagogia de alternância. A conselheira Marlete dos Anjos da 21 

Silva Schaffrath agradeceu aos membros do COU o apoio na divulgação do 22 

questionário sobre as condições de saúde de agentes, estudantes, professores. O 23 

conselheiro Moacir Dalla Palma externou agradecimento à Reitora, Prof. Salete 24 

Machado Sirino, pela presença em Paranaguá e por assinar o Termo de Cooperação 25 

com a Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Estado do Paraná (FUNEAS) e o 26 

Hospital Regional de Paranaguá. O conselheiro João Marcos Borges Avelar apontou 27 

a questão do planejamento de retorno às atividades presenciais do Campus, 28 

informando que há engajamento de todos os Campi na questão da volta presencial. 29 

O conselheiro Celso Santo Grigoli comunicou que o Governo do Estado quitou as 30 

dívidas com o Programa de Formação do Patrimônio do Servidor Público (PASEP). 31 

Por fim, a Presidente, Prof. Salete Machado Sirino, contextualizou a publicação da 32 
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nota de repúdio referente ao corte no orçamento do CNPq realizada pela Associação 33 

Paranaense das Instituições de Ensino Superior Público (APIESP). II. Ordem do dia: 34 

2. Discussão e deliberação quanto à proposta de nova Regulamentação para 35 

realização dos processos eleitorais especificados nas Resoluções nos. 36 

001/2014-COU/UNESPAR, 002/2014-COU/UNESPAR, 003/2014-COU/UNESPAR, 37 

004/2014-COU/UNESPAR e 006/2014-COU/UNESPAR, por meio de sistema 38 

eletrônico para votação on-line, em caráter excepcional, em decorrência da 39 

pandemia da Covid-19 (Processos nº 18.184.848-0 e 18.184.923-1) – o conselheiro 40 

Moacir Dalla Palma relatou o Parecer da Câmara Administrativa, que é favorável à 41 

aprovação do Regulamento para realização das Eleições de Direção Geral, Vice-42 

Direção, Direções dos Centros de Áreas e Coordenações de Cursos dos Campi da 43 

Universidade por meio de sistema eletrônico de votação on-line neste ano (2021) 44 

desde que realizadas as seguintes alterações: inserir no primeiro “considerando” o Art. 45 

48 do Estatuto da UNESPAR, que trata das Direções de Centro de Área; acrescentar 46 

no segundo “considerando” os incisos XVII e XXVI do Art. 4º do Regimento da 47 

Universidade; descrever em forma de Artigo a função de Coordenador de Curso; 48 

corrigir a escrita da palavra “eleitorais” no título do Capítulo III do Regulamento; reduzir 49 

no Art. 5º a quantidade de Docentes nas Comissões Eleitorais de 4 (quatro) para 3 50 

(três); estender o período de propaganda de 10 (dez) para 15 (quinze) dias; corrigir a 51 

escrita da palavra “todos” no inciso III do Art. 13; estabelecer como único critério de 52 

desempate para todos os cargos a maior idade e; alterar a redação do Parágrafo único 53 

do Art. 6º conforme segue: “Parágrafo único. São considerados em exercício regular 54 

os servidores afastados de acordo com o art. 128 da Lei Estadual no 6.174/70”. EM 55 

REGIME DE DISCUSSÃO: o Assessor Especial da Reitoria, Prof. Marcos Henrique 56 

Camargo Rodrigues, integrante da equipe que elaborou os regulamentos, fez alguns 57 

esclarecimentos ao Conselho. A conselheira Sônia Tramujas Vasconcelos 58 

externalizou a preocupação de existirem várias eleições ao mesmo tempo, pontuando 59 

a possível ocorrência de não haver inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: o Parecer 60 

foi aprovado por unanimidade. Na sequência, o conselheiro Daniel Fernando 61 

Matheus Gomes relatou o Parecer da Câmara Administrativa que é favorável à 62 

aprovação do Regulamento para realização das Eleições de membros dos Conselhos 63 

Superiores e Intermediários da Universidade por meio de sistema eletrônico de 64 
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votação on-line neste ano (2021). EM REGIME DE DISCUSSÃO: o conselheiro 65 

Sydnei Roberto Kempa indicou que a alteração quantitativa poderia ser realizada 66 

após o regime de votação do parecer. EM REGIME DE VOTAÇÃO: o Parecer foi 67 

aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO DA 68 

PROPOSTA: o conselheiro Daniel Fernando Matheus Gomes sugeriu reduzir a 69 

quantidade de Docentes nas Comissões Eleitorais dos Campi de 4 (quatro) para 3 70 

(três). EM REGIME DE VOTAÇÃO: a proposta foi aprovada por unanimidade. Nada 71 

mais havendo a ser tratado, a Presidente, Profª Salete Paulina Machado Sirino, 72 

encerrou a sessão online às 15h e 44min (quinze horas e quarenta e quatro minutos), 73 

e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que 74 

seguirá para aprovação do Conselho.  75 

Ata aprovada na X Sessão .... do COU, realizada no dia .... às ... , pela plataforma digital 

Microsoft Teams. 


